

Verloren im Urlaubsparadies: Flüchtlinge auf Lesbos

Eine Reise an Europas Außengrenze



Ein Vortrag von Erdmann Bierdel
am **Donnerstag, 22.11.18 um 18.30 Uhr**
im Kulturraum der Energie Nordeifel, Hindenburgstr. 13, Kall

Im Februar und Oktober 2018 war Erdmann Bierdel privat auf Lesbos, um sich vor Ort ein Bild von der Situation der Geflüchteten zu machen. In Wort und Bild berichtet er u.a. von der schwierigen Situation in den Camps sowie den engagierten Bemühungen, die Not vor Ort zu lindern.



Um eine Anmeldung wird gebeten:

Alice Gempfer, Gemeinde Kall, 02441/888-76, agempfer@kall.de
Roland Kuhlen, Kreis Euskirchen, 02251/15-538, roland.kuhlen@kreis-euskirchen.de

In Kooperation:

Mit Unterstützung
der:

